



El Taller Internacional «Regulación del Poder de Mercado» se inauguró el 7 de enero en la Universidad Politécnica Salesiana, Campus Sur con la finalidad de abrir un espacio de participación de estudiantes, docentes y empresarios donde se pueda reflexionar sobre temas relativos a la política de competencia y a la regulación y control del poder de mercado mediante un ejercicio comparativo con legislaciones y mejores prácticas de otros países de América Latina.

La inauguración del taller internacional se llevó a cabo en el auditorio Padre José Carollo del campus Sur donde se dieron cita algunas autoridades entre ellas: Dr. Pedro Páez, superintendente de la Superintendencia de Control del Poder de Mercado; Máster Viviana Montalvo, vicerrectora de la sede Quito; Ing. Tania Chicaiza, directora del Área de Administración y Economía y el Eco. Alfonso Jurado, director de la Carrera de Gerencia y Liderazgo, además de la masiva concurrencia de estudiantes y docentes, quienes asistieron presencialmente al campus Sur y a través de videoconferencia en el campus El Girón.

Desde el campus El Girón, la vicerrectora Viviana Montalvo dio la bienvenida y precisó que «este es fuerza nos compromete a continuar con nuestra propuesta académica y nos obliga a realizarla cada vez mejor, esto significa una importante responsabilidad», además agradeció la ejecución del evento y la colaboración del equipo de trabajo de la UPS encabezado por la Ing. Tania Chicaiza, directora del Área de Administración y Economía y de los directores de las carreras de Administración de Empresas, Contabilidad y Auditoría y Gerencia y Liderazgo.

El superintendente Pedro Páez, en su intervención recordó el trabajo académico emprendido por la UPS en la zona sur de la ciudad de Quito «queremos ser parte de este propósito para trabajar junto a los ciudadanos y contribuir al cambio del país». También, explicó que el trabajo de la Superintendencia de Control del Poder de Mercado está encaminado a dar respuesta y frenar el abuso presentado por los monopolios de las empresas privadas, para lo cual necesita de la implementación de una nueva normativa para crear un balance de poder para que los ciudadanos, ciudadanas y contratistas exijan el



respeto a sus derechos en el área de los negocios. «En el aparato productivo los monopolios logran acaparar las oportunidades y no deja que el resto de actores económicos pueda participar en un proceso de prosperidad, incorporación de tecnología y de sinergias», dijo.

Asimismo Páez destacó que este evento es parte de la preparación del proceso colectivo emprendido por la Superintendencia de Control del Poder de Mercado la cual se orienta a financiar y proveer de información para que los estudiantes de pregrado realicen sus tesis en investigaciones relacionadas a los abusos del poder del mercado en temas ligados con la economía, organización industrial, precios monopólicos y discriminación de precios; así como también en el área de periodismo para la elaboración de reportajes periodísticos y material de difusión y audio. De igual manera esta institución oferta 20 becas destinadas a docentes y comerciantes para que realicen estudios de posgrado en el exterior.

El taller internacional se extenderá hasta el 8 de enero, su agenda de actividades se desarrollará con la proyección simultánea, en el campus Sur y El Girón, de conferencias dictadas por especialistas e investigadores del área administrativa y económica de América Latina.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)